

## Prière des mères

Rendez-vous ce **lundi 13 octobre de 10h15 à 11h15** au monastère de l'Alliance

## Mémoriser et chanter l'évangile

**lundi 13 octobre de 11h30 à 12h30** chez Madeleine Van Noorbeeck (Avenue Amélie, 15A)

## Lire l'évangile ensemble

Notre prochaine rencontre aura lieu le **vendredi 17 octobre**. Attention : l'heure et l'adresse changent : **de 9h à 10h30**, av. Paola, 22 à Rixensart.

Il nous est proposé de lire le chapitre 1 de St Luc.

Merci de prévenir Dominique Delhaze (Tél. : 02 653 98 86) en cas d'absence.



## Fête paroissiale

Cette année, nous ferons la fête en paroisse le **dimanche 19 octobre**. Nous commencerons par la messe à 11h15 à l'église St-Etienne, durant laquelle nous en profiterons pour bénir et prier pour tous les bénévoles actifs dans notre communauté. Nous prolongerons ensuite par un repas façon auberge espagnole dans la salle paroissiale.

Vous pouvez déjà vous inscrire sur les feuilles à la sortie des églises ou auprès de Caroline Ferdin ([uprixensart2@gmail.com](mailto:uprixensart2@gmail.com)) ou par sms 495 29 04 63) en précisant vos nom, nombre et le plat que vous apporterez.

ATTENTION : il n'y aura **pas de messe** à 9h45 à l'église Ste-Croix !

## Baptême

Il sera accueilli dans la communauté chrétienne et baptisé :

\* le **samedi 18 octobre à 14h** à l'église St-Etienne : Lucas GIELEN-WAGNER

(suite de la page 1 :) Ils s'efforçaient de soigner au lieu de précisément renforcer les malades dans leur volonté. (...) Jésus lui aussi s'adresse consciemment à la volonté du malade ; il réveille et mobilise cette force qui existe en chacun de nous. Il ne le maintient pas dans sa passivité, mais l'encourage à se lever et à oser vivre sa vie. Il l'invite à ne pas regarder en arrière, mais vers l'avant. Cela ne veut pas dire que nous devons faire abstraction de notre passé. Mais nous ne devons pas non plus chercher à expliquer et à retraverser tous les mystères de notre vie. Il est essentiel que, quelles que soient les blessures dont nous avons souffert, nous cessions de les ressasser et nous nous décidions en faveur de la vie.

Un autre aspect de la méthode thérapeutique de Jésus nous semble décisif. Jésus nous indique que notre vie a un but et que, pour l'atteindre, nous devons dépasser les problèmes liés à notre relation à nos parents. Notre tâche la plus importante n'est pas de clarifier cette relation, mais de découvrir notre trame de vie personnelle. Nous ne devons pas nous fixer sur notre guérison, mais déceler la mission que nous sommes chargés de remplir en ce monde. Nous allons alors nous rendre compte que notre vie a un sens. (...) Or la santé nous vient précisément du sens que nous donnons à notre vie. (« *Guérir des blessures familiales pour vivre mieux* » d'Anselm Grün et Maria-Magdalena Robben)

## Code QR pour la collecte via smartphone



**28<sup>ème</sup> dimanche du Temps Ordinaire : 11-12 octobre**

On trouve dans la Bible de nombreuses autres histoires de guérisons : guérisons d'aveugles, de paralytiques, de lépreux, d'hydropiques, de sourds-muets. Jésus redresse par exemple la femme couchée et encourage l'homme à étendre sa main desséchée. Il réagit en fonction de chaque maladie et de chaque malade, et emploie des méthodes très diverses. Il se dirige vers celui qui n'ose pas demander la guérison, contrairement à certains malades qui vont vers lui pour l'implorer. Il porte son attention sur ceux qui manquent de considération envers eux-mêmes pour leur montrer qu'il remarque leur valeur. Il traite les uns tendrement, avec amour, et il les touche afin qu'ils entrent en relation avec eux-mêmes. A d'autres, il s'adresse de façon abrupte. S'il se rend compte que certains malades l'utilisent pour être délivrés le plus vite possible de leur souffrance, il les confronte à leur propre vérité. Il ne se laisse pas instrumentaliser, pas plus qu'il n'accepte d'être le garant de la réussite de la guérison. (...) Jésus met le malade face à sa propre volonté. Être en bonne santé ou non, vouloir continuer à s'apitoyer sur lui-même ou vouloir au contraire se redresser et aller son chemin ne tient qu'à lui. Il ôte toute illusion à celui qui voudrait lui faire endosser la responsabilité de la guérison sans lever lui-même le petit doigt. Les thérapeutes ont longtemps négligé la volonté de leurs patients et trop concentré leur attention sur les blessures qui les rendaient malades et affectaient leur volonté. (voir suite plus loin)

**Lecture du deuxième livre des Rois : « Naaman retourna chez l'homme de Dieu et déclara : Il n'y a pas d'autre Dieu que celui d'Israël » (2 R 5, 14-17)**

En ces jours-là, le général syrien Naaman, qui était lépreux, descendit jusqu'au Jourdain et s'y plongeait sept fois, pour obéir à la parole d'Élisée, l'homme de Dieu ; alors sa chair redevint semblable à celle d'un petit enfant : il était purifié ! Il retourna chez l'homme de Dieu avec toute son escorte ; il entra, se présenta devant lui et déclara : « Désormais, je le sais : il n'y a pas d'autre Dieu, sur toute la terre, que celui d'Israël ! Je t'en prie, accepte un présent de ton serviteur. » Mais Élisée répondit : « Par la vie du Seigneur que je sers, je n'accepterai rien. » Naaman le pressa d'accepter, mais il refusa. Naaman dit alors : « Puisque c'est ainsi, permets que ton serviteur emporte de la terre de ce pays autant que deux mulets peuvent en transporter, car je ne veux plus offrir ni holocauste ni sacrifice à d'autres dieux qu'au Seigneur Dieu d'Israël. »

**Psaume : Le Seigneur a fait connaître sa victoire et révélé sa justice aux nations. (Ps 97, 2)**

Chantez au Seigneur un chant nouveau,  
car il a fait des merveilles ;  
par son bras très saint, par sa main puissante,  
il s'est assuré la victoire.

Le Seigneur a fait connaître sa victoire  
et révélé sa justice aux nations ;  
il s'est rappelé sa fidélité, son amour,  
en faveur de la maison d'Israël.

La terre tout entière a vu  
la victoire de notre Dieu.  
Acclamez le Seigneur, terre entière,  
sonnez, chantez, jouez !

**Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre à Timothée : « Si nous supportons l'épreuve, avec lui nous régnerons » (2 Tm 2, 8-13)**

Bien-aimé, souviens-toi de Jésus Christ, ressuscité d'entre les morts, le descendant de David : voilà mon évangile. C'est pour lui que j'endure la souffrance, jusqu'à être enchaîné comme un malfaiteur. Mais on n'enchaîne pas la parole de Dieu ! C'est pourquoi je supporte tout pour ceux que Dieu a choisis, afin qu'ils obtiennent, eux aussi, le salut qui est dans le Christ Jésus, avec la gloire éternelle. Voici une parole digne de foi : Si nous sommes morts avec lui, avec lui nous vivrons. Si nous supportons l'épreuve, avec lui nous régnerons. Si nous le rejetons, lui aussi nous rejettera. Si nous manquons de foi, lui reste fidèle à sa parole, car il ne peut se rejeter lui-même.

**Alléluia. Alléluia.**

Rendez grâce à Dieu en toute circonstance :  
c'est la volonté de Dieu à votre égard  
dans le Christ Jésus.

**Évangile de Jésus Christ selon saint Luc : « Il ne s'est trouvé parmi eux que cet étranger pour revenir sur ses pas et rendre gloire à Dieu ! » (Lc 17, 11-19)**

En ce temps-là, Jésus, marchant vers Jérusalem, traversait la région située entre la Samarie et la Galilée. Comme il entra dans un village, dix lépreux vinrent à sa rencontre. Ils s'arrêtèrent à distance et lui crièrent : « Jésus, maître, prends pitié de nous. » À cette vue, Jésus leur dit : « Allez-vous montrer aux prêtres. » En cours de route, ils furent purifiés. L'un d'eux, voyant qu'il était guéri, revint sur ses pas, en glorifiant Dieu à pleine voix. Il se jeta face contre terre aux pieds de Jésus en lui rendant grâce. Or, c'était un Samaritain. Alors Jésus prit la parole en disant : « Tous

les dix n'ont-ils pas été purifiés ? Les neuf autres, où sont-ils ? Il ne s'est trouvé parmi eux que cet étranger pour revenir sur ses pas et rendre gloire à Dieu ! » Jésus lui dit : « Relève-toi et va : ta foi t'a sauvé. »

**Toussaint en marche**

**Du mercredi 29 octobre (17h30) au dimanche 2 novembre (12h)**

Marcher, prier, célébrer la Toussaint

Dans le cadre enchanteur du domaine de Farnières (Vielsalm)... à la période de migration des grues  
Environ 12 à 15 kms par jour

Méditation silencieuse le matin, suivie de partages

Animation: Paule Berghmans, scm et Béatrice Petit  
Chambres individuelles (ou à deux), avec sanitaires privés.

Prix : 395 € chambre single/ 370 € ch. double

Contact : 0486/49.61.92, [petitbeatrice@yahoo.fr](mailto:petitbeatrice@yahoo.fr)

NB : Possibilité de rester un jour ou deux dans le domaine pour se reposer, prier, contempler en profitant des animations.